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Zitat von ChrisN 

Er wollte am liebsten einen Jahrgang höher bei uns spielen. Kriegte da aber wenig
Einsatzzeiten und war enttäuscht und ließ sich etwas hängen. Zwischen OC und ihm
kam es bereits in der BBS zu Problemen, die sich im Verein fortsetzten. Offiziell haben
wir wegen dieser disziplinären Themen den Vertrag beendet. In Fürth ist er dann
aufgeblüht und knüpfte an alte Leistungen mehr als nur an.

Ah ok. Danke für die Info

Schade, da haben wir wohl gerade seine "Flegeljahre" erlebt...

aber da steckst halt leider nicht drin wie man so schön sagt...

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/747-u19/?postID=3002815#post3002815

https://www.glubbforum.de/forum/thread/747-u19/?postID=3002685#post3002685
https://www.glubbforum.de/forum/thread/747-u19/?postID=3002815#post3002815

